

Vale-nickel déclare force majeure

Écrit par Administrator

Dimanche, 13 Mai 2012 22:45 - Mis à jour Jeudi, 27 Octobre 2016 13:47

PARIS (MPE-Média) – Vale-nickel a déclaré force majeure vendredi 11 mai auprès d'un de ses clients et d'un groupe de fournisseurs après un incident sérieux – une fuite d'acide sulfurique - survenu dans son unité de production d'acide intégrée au site de production de nickel – anciennement connu sous le nom de Goro – en Nouvelle-Calédonie.

Le groupe brésilien procède actuellement à la gestion du sinistre, assurant qu'aucun dommage personnel ou environnemental n'est à déplorer à l'occasion de cet incident, dû à la présence d'eau dans le circuit d'acide utilisé pour la transformation du nickel.

Les associations locales néo-calédonniennes de protection de l'environnement avaient déjà déploré par le passé à plusieurs occasions le manque de précaution du groupe Vale-nickel dans leur région, également connue en France pour être l'une des régions du monde où travaille le groupe minier français Eramet, qui compte aussi parmi les premiers producteurs de nickel au monde et produit près de 80.000 tonnes de nickel l'an en Nouvelle-Calédonie dans d'autres sites miniers que celui de Goro.

Jo Gatsby